Vorweg Informationen zur Tagesordnung der Mitgliederversammlung Online am 13. April 2023, 17:00

Wir bitten bis spätestens 11.April um Ihre Anmeldung. für die Online Video-Versammlung. Jedes Mitglied, auch wenn es an der Online-Versammlung nicht teilnehmen kann, erhält danach ein gesondertes E-mail mit einem Link zur dieser Seite und dem Protokoll mit den Abstimmungen über die Beschlüsse.

Begrüßung und Tagesordnung: Soweit kein Einspruch gegen die Tagesordnung erfolgt, wird diese mit folgenden Informationen zu den einzelnen Punkten abgehandelt.

TOP 1) Kurzbericht über das abgelaufene Jahr mit Bericht zur Mitgliederverwaltung

Wie bekannt, hat sich die Gründung unseres Vereins aufgrund der relativ aufwendigen bürokratischen Hürden in Deutschland doch um einiges verzögert. Der Verein wurde daher erst am 9. März offiziell eingetragen.

Bei der Mitgliederversammlung am 4. April 2022 hatten wir 42 Mitglieder. Diese Zahl ist inzwischen auf 65 angestiegen. Viele unsere Unterstützer haben es leider verabsäumt, rechtzeitig beim HFA zu kündigen und sind daher (noch) keine Mitglieder bei uns.

Wir sind allerdings auch massiven feindlichen Aktionen seitens des HFA ausgesetzt. So hatte das Vorstandsmitglied Eckert Wittlinger, der ursprünglich angegeben hat sich unserem Verein anzuschließen, den von uns geplanten und ihm bekannten Vereinsnamen "Hapimag Aktionärsvertretung" für den HFA als Marke angemeldet. Wir haben daher den Beschluss der ersten Mitgliederversammlung, den Vereinsnamen auf "H-AV Aktive Aktionäre Hapimags" zu ändern, umgesetzt.

Der HFA hat außerdem beim zuständigen Gericht eine Klage wegen Verletzung des Datenschutzes gegen den Verein eingebracht. Dabei wird behauptet, dass jene Personen die auf das E-Mail vom 2.11.2021 von Herrn Frank Dorner eine Einwilligung zur weiteren Information gegeben haben, diese Einwilligung aber lediglich für Herrn Dorner und nicht für unseren Verein gelte. Ein diesbezüglicher Eilantrag auf einstweilige Verfügung wurde zwar kostenpflichtig ab gewesen, aber das derzeitige Hauptverfahren läuft und es ist durchaus möglich, dass dieses Verfahren möglicherweise zu unseren Ungunsten ausgeht.

Herr Dorner hat, weil er sich für dieses Missgeschick in der Formulierung verantwortlich fühlt, im Rahmen eines Sonderbudgets vorerst 5000.-€ für die Anwaltskosten bereitgestellt. Im Jahr 2022 wurden davon 3915,80 ausgegeben. Da der HFA im Rahmen dieses Verfahrens enorme Schadensersatzforderungen stellt, werden wir im Falle einer Verurteilung eine außerordentliche

Mitgliederversammlung einberufen, um über die weitere Vorgangsweise zu entscheiden.

Derzeit senden wir unseren Newsletter an rund 1150 Aktionäre, wovon sich ein Großteil noch im Vorjahr für eine Information per Mail bei unserem stellvertretenden Vorsitzenden gemeldet haben. Zugänge gibt es nunmehr direkt von der Homepage, als auch über Antwortkarten von Aussendungen an bekannte Postadressen (derzeit sin uns etwa 800 in D und Ö Postadressen bekannt). Gewünschte Löschungen ("Abmeldungsbutton") werden aus unserer E-Mail Liste regelmäßig gestrichen (etwa 20 im abgelaufenen Jahr).

Insbesondere vor der Generalversammlung werben wir um deren Stimmrechtsvollmacht. Bei der GV im Vorjahr haben uns 135 Aktionäre Ihre Stimmrechtsvollmacht erteilt, sodass wir damit 305 Aktien vertreten konnten.

Erfreulicherweise wurde die von gestellten Fragen bei der GV alle beantwortet. Auch wurden Anregungen umgesetzt. Nur bei zwei Fragen ergab sich ein Bedarf für ein Nachfragen.

Teilweise umgesetzt wurde auch unsere Anregung zum Energiesparen. Es wurde auch zugesagt, in 3 Zi Appartements das Geschirr auf 8 Personen zu erweitern. (weil meist nur mit 4 Personen belegt, kann so der Geschirrspüler besser angefüllt und genutzt werden)

Die diesjährigen Fragen an Hapimag zur GV sind unter dem Link Fragen zur GV 2023 zu finden.

TOP 2) Kassabericht.

Das Jahr 2022 war ein Rumpfjahr, der Kassabericht umfasst daher den Zeitraum vom 9. März bis 31. Dezember 2022. In der einfachen Einnahmen-Ausgabenrechnung ergeben sich für dieses Jahr:

Einnahmen in Höhe von 4.093.- Euro, davon 2813.-€ Anwalts-Kostenersatz vom HFA wegen abgewiesenem Eilantrag.

Ausgaben in Höhe von 483,87 €. Nach geplanter Rückerstattung des Kostenersatzes verbleiben 746,13 € als Überschuss. Die Ausgaben waren die Gründungskosten (223,73 €) uns Kosten für den Homepage-Provider (120.-€) sowie Bankspesen.

Die Prüfung der Kassa haben wir der Einfachheit halber einem externen ehem. Steuerberater überlassen, (Dr. Michael Nemetz, der für uns auch dem Hapimag Geschäftsbericht durchleuchtet)

Wir suchen für das laufende Jahr noch Kassenprüfer Wir bitten um Meldung von Personen, die dies Aufgabe einmal jährlich übernehmen wollen.

TOP 3) Entlastung des Vorstandes.

Auf Antrag des Vorsitzenden wird über die Entlastung des Vorstandes abgestimmt.

TOP 5) Bericht zur Hapimag GV und Bitte um Stimmrechtsvollmachten

Inzwischen wurden die Einladungen zur Hapimag GV bereit verschickt oder befinden sich auf dem Postweg. Mit dieser Einladung wird gleichzeitig auch eine Kurzform des Geschäftsberichtes, die Traktanden der GV mit den Abstimmvorschlägen des Verwaltungsrates und auch die **Stimmrechtsvollmachten** zugestellt.

Wir bitten schon jetzt alle Mitglieder und alle anderen Aktionäre, das Stimmrechtsformular zu verwenden und das Stimmrecht an die H-AV zu übertragen. Dazu brauchen Sie lediglich auf der Vorderseite des Formulars wie folgt eintragen:



Es sind keine weiteren Eintragungen auf der Rückseite nötig. Sie können das Formular (möglichst umgehend) mit dem von Hapimag zur Verfügung gestellten Kuvert an das Stimmbüro zurücksenden. Bitte beachten Sie sie Postlaufzeit von etwa 6 Werktagen in die Schweiz!

Wir haben gleichzeitig auch die Langform des Geschäftsberichtes angefordert und unseren Wirtschaftsprüfern zur Verfügung gestellt. Aus deren Rückmeldungen haben wir Fragen an den VR zusammengestellt. Abrufbar unter Fragen zur GV2023.

Abstimmvorschläge zu den Traktanden werden gerade erarbeitet. Diese werden wir auf unserer Webseite bekanntgeben.

TOP 7) Sonstige Anträge der Teilnehmenden und allfälliges

Falls Mitglieder weitere Fragen haben oder Informationen wünschen, besteht die Möglichkeit, diese vor unserer Mitgliederversammlung direkt auf der Seite "Mitgliederversammlung" einzugeben oder per E-Mail an info@h-av.eu zu senden.

TOP 8) Allfälliges

Bedauerlicherweise ist durch die Ablehnung des Zusammenarbeitsabkommens durch den HFA die mühsam aufgebaute Gesprächsbasis wieder völlig zerstört worden.

Es ist uns aber gelungen, die Gesprächsbasis mit VR Präsident Philip Ries und CEO Hassan Kadbi aufrecht zu erhalten und weiter zu verbessern. Damit stehen uns auch in Zukunft weit über das verpflichtende Maß hinausgehende interne Informationen und Zahlen auf Nachfrage zur Verfügung. Wir werden mit der Unterstützung unserer Mitglieder/Aktionäre, diese Informationen (auch vertraulich) für unsere Arbeit zu nutzen.

Wir werden über weitere Vorkommnisse bzw. geplante Vorhaben im Rahmen der weiteren Arbeit laufend berichten.

Google Meet-Teilnahmeinformationen

Donnerstag, 13. April · 17:00 bis 18:00 Uhr Link für die Videokonferenz folgt hier: xxx